



# Need Help? Call 211.

IF YOU'RE LOOKING FOR HELP IN LAKE COUNTY, IL  
A CARING, EXPERT NAVIGATOR WILL GUIDE YOU TO THE HELP YOU NEED:

Housing | Utilities | Food | Crisis Help | Mental Health & Addiction | Health Care  
Financial Support | Personal, Child & Family Support | Education | Transportation  
Employment | Legal & Immigration | Government | Volunteering | Disaster Information

## WHY 211?

- **IT'S FREE** - Just call to reach a real person who will guide you to real answers.
- **IT'S FAST** - You'll be quickly connected with available resources you need.
- **IT'S COMPREHENSIVE** - 211 is the most comprehensive source of information about resources and services in Lake County. It's Lake County's one-stop shop for help.
- **IT'S CONFIDENTIAL** - You never have to provide your name...just your zip code.





# Нужна помощь? Звоните 211.

**ЕСЛИ ВАМ НУЖНА ПОМОЩЬ В ОКРУГЕ ЛЕЙК (ИЛЛИНОЙС),  
НАШИ ЗАБОТЛИВЫЕ СПЕЦИАЛИСТЫ ПОДСКАЖУТ ВАМ, ГДЕ И КАК ЕЕ ПОЛУЧИТЬ.**

Жилье | Коммунальные услуги | Продукты питания | Помощь в критический момент |  
Психическое здоровье и зависимость | Медицинские услуги | Финансовая поддержка |  
Помощь психолога взрослым, детям и семьям | Образовательные услуги | Транспорт |  
Трудоустройство | Юридические услуги и проблемы иммиграции | Органы государственного  
управления | Волонтерство | Информация о стихийных бедствиях

## ПОЧЕМУ 211?

- **ЭТО БЕСПЛАТНО** - Вам ответит оператор-человек, который подскажет вам, где искать ответы на ваши вопросы.↑
- **ЭТО БЫСТРО** - Вас быстро свяжут с теми ресурсами, которые вам требуются, из тех, что есть в наличии.↑
- **ЭТО ИСЧЕРПЫВАЮЩЕ** - Служба 211 является наиболее исчерпывающим источником информации о ресурсах и услугах округа Лейк. Это единый информационный центр для обращения за помощью в округе Лейк. ↑
- **ЭТО КОНФИДЕНЦИАЛЬНО** - Вас никогда не попросят представиться. Все, что вам надо будет сообщить, это свой почтовый код.↑

